

生徒諸君へ

緊急事態宣言が延長されました。

皆さんも知ってのとおり、新型コロナウイルス感染症に罹患する人たちも高止まりしている状況です。三密を避けるとともに、検温やマスク着用や手洗いなど社会的なマナーになったことは、ぜひ率先して取り組んでいくことを期待します。

さて、本校ではどの授業も少人数で行っており、東京都教育委員会が言及している分散登校ができていますので、今後も大きな変化がない限り登校時刻をずらしての授業を実施していきます。担任の先生の指示に従い、登校時の連絡やホームページを確認しながら対応するようにしてください。

ただ、社会ではオンラインでの取り組みが進んでいるのも事実です。上級学校に進学したとき、オンライン授業が求められることも予想されますから、毎学期、一回はオンライン授業を実施する予定です。また、社会情勢が急転しないともかぎりません。いつでも対応できるよう準備を怠らないようにすることが大切です。

毎年、この時期は梅雨の天候不順もあり体調を崩す生徒が少なくありません。悩みや相談事があれば、担任や教育相談、保健室の先生などに話しかけてみてください。

また、進路に向けて努力している人たちは、夏に向けて一つ一つ力をつけていくことを期待しています。

令和3年6月1日

校長 大場 充